

Les Jésuites à Paris

Visite du lycée Charlemagne et de l'église Saint-Paul-Saint-Louis le 26/01/2024

C'est en 1580, que la Compagnie de Jésus s'installe dans le Marais, en l'hôtel de Rochepot, à l'est du mur de Philippe-Auguste. En 1619 Louis XIII fait don aux Jésuites de

la section de muraille courant entre les rue de Jouy (Charlemagne) et Saint-Antoine et ils vont alors acquérir l'hôtel du Porc Epic à l'ouest de l'ancienne enceinte. C'est sur ce domaine, de nos jours délimités par les rues St-Antoine, St-Paul, Charlemagne et le passage du même nom, qu'ils vont construire leur maison professe et son église la plus importante et sans doute la plus richement décorée du quartier, où la haute société se presse pour écouter les prêches de Bossuet ou La Bourdaloue et entendre la musique de Marc-Antoine Charpentier.

La maison professe, devenue Lycée Charlemagne en 1804, conserve les aménagements et constructions du 17^e siècle, notamment le grand escalier qui conduit à la bibliothèque des Pères, sa voûte peinte à fresque par Giovanni Battista Gherardini et l'appartement dit du Père Lachaise, confesseur de Louis XIV.

La restauration de la fresque de la bibliothèque des Jésuites, envisagée il y a plus de trente ans et dont le chantier vient de démarrer, est l'occasion de réunir dans une même visite l'église et l'ancienne maison que l'histoire a séparés.



Bulletin d'inscription Les Jésuites à Paris Lycée Charlemagne etc. Vendredi 26 janvier 2024

Rendez-vous à 15h00 Sortie de la station de métro Saint-Paul (ligne 1)

Pour chaque participant :

Nom	Prénom	Tel :	Email si vous êtes de l'ACS Seniors
.....
.....

Conditions : 14 € par personne (dont droit d'entrée 7€ dans les monuments)

Le nombre des participants est de **15 minimum et 25 maximum**,

Merci d'envoyer ce bulletin **avant le 12/01/2024** avec votre chèque à l'ordre de l'Amicale NCR France à :

Philippe Mouzé, 162 av Jean-Jaurès, 92140 Clamart

Tél : 06 86 92 02 55 Email : pmouze@gmail.com*****